

# 使用者の声

「殺線虫剤 ネマトリンエース粒剤」の使用感について、インタビュー!  
生産者様の声を紹介いたします。



【にんじん】 北海道 佐藤さん

**線虫被害が抑えられ、  
臭いあまり気にならない。  
おいしいにんじんは  
納品先や子供に高評価!**

**大きな線虫被害に遭ったことはないが、  
良いにんじんを作るためには防除が大切。**

北海道南富良野町で、95haもの広大な面積で作物を栽培している佐藤さんにお話を伺いました。この内15haでにんじんを作付けしており、『晩抽天翔』や『天翔五寸』『No.0114』を栽培しています。「シミがなく綺麗で、形もしっかりしていて、大きさも揃ったにんじんを作ることが理想」と語り、歩留まりを低下させる原因となる病害虫の防除は必ず行うそうです。「にんじんは収穫するまで葉っぱがついていることが大事なので、黒葉枯病の防除は定期的に行ってます。また、これまで大きな被害に遭ったことはありませんが、土の中に潜む線虫が加害すると、にんじんの表面に点々がついたり短根になってしまふこともあるので、線虫防除剤や緑肥も使用しています」と病害虫防除の大切さを話してくださいました。

**臭いがあまり気にならないし、  
線虫被害も抑えられて効果を実感。**

使用する薬剤や肥料は、農薬会社や肥料会社の話も参考にしながら選定しており、ネマトリンエース粒剤ともそうした中で出



会いました。「ネマトリンエース粒剤を本格的に使うようになったのは4、5年前からです。それまでは他剤を使っていましたが、臭いがきつかった。ネマトリンエース粒剤は



\*剣は合成です。

臭いがあまりなく、粒状が細かくて撒きやすいという話を聞いて使うことにしました。使い始めてからは廃棄になるほどの線虫被害に遭ったことはありません」と効果を実感しています。

佐藤さん曰く、にんじんを作る上でのこだわりは「葉っぱをほどよく茂らせること」だといいます。「葉っぱが大きくなりすぎると雨風で倒れたり絡まつたりして、収穫するときに抜きづらくなるので、窒素の量を調整したりして大きくさせすぎないよう気を付けています」。そうしたこだわりを持って栽培されたにんじんは、納品先の業者からは「病害虫の被害痕がなく、歩留まりが高い」と評判で、また周囲の方々にも好評です。「親戚などにあげた時に、『にんじんが苦手な子供も佐藤さんのにんじんなら食べてくれる』と言われた時は、生産者として嬉しくなりますね」と笑顔で話してくれました。これからもネマトリンエース粒剤が、美味しいにんじん作りに貢献できるよう願っています。

※取材時(2024年11月)における個人の感想をもとに作成しています。

●使用前にラベルをよく読んでください。●ラベルの記載以外には使用しないでください。●本剤は小児の手の届く所には置かないでください。